

日本経済新聞最終面

2010年(平成22年)4月23日(金曜日)

文化 44

交遊抄

「そんな研
究をして何に
なるの？」と

いる。

大上氏と出会ったのは

EMPの立ち上げ期。運

営方針を巡りけんか腰で

議論を持ちかけたことも

あったが、大上氏は私の

話を熱心に聞いてくれ

た。「岡部先生は絶滅危

機にとつて、最近のレア

メタルブームには

懾のオランウ

ー」とも言われたのも

今は昔。チタ

ンなどのレアメタルの研

究を20年以上続けてきた

研究者。とても貴重な

者。とても貴重な

『超オタク』の不

思議な生き物なの

で、大切にしなく

てはならない」。

ユーモアあふれる

表現で私や運営ス

タッフを励まして

くれる。

レアメタル人脈

岡 部 徹

包容力の大きさに引き込

まれ、お酒を飲みながら

互いの友人を紹介する仲

になった。おかげでビジ

ネス界に人脈が広がり、

つた気がする。(おかげ

で、お酒を飲みながら)

PJのアドバイザー、大

上三雄氏だ。経営指導

PJのアドバイザー、大

上三雄氏だ。経営指導

コンサルティンググル

ープの社長を務める傍ら、

手掛けるエム・アイ・

EMPの運営に参加して

技術研究所教授)

日本経済新聞 2010年4月23日。日経から記事利用許諾取得。無断での複製転載を禁ずる。